



Proyecto n° PG-07-7622-2009

Las comunidades virtuales de aprendizaje en la educación permanente

Responsable: **Martínez González, Ana Beatriz**

Etapas cumplidas / Etapas totales 1/1

Especialidad: Educación

Resumen: En el marco del proyecto titulado “Las comunidades virtuales de aprendizaje en la educación permanente”, se desarrollaron un conjunto de actividades con miras a valorar el conocimiento y uso de estos espacios para la formación permanente. En tal sentido, se actualizó el directorio de las comunidades virtuales de aprendizaje, se analizaron y evaluaron diversas estrategias y herramientas como los foros, weblogs y twitter y su efectividad para el aprendizaje y participamos de la experiencia a distancia de Fé y Alegría. Por otra parte, en la modalidad de seminario, contando con la presencia de estudiantes de postgrado y especialistas invitados, se desarrolló la discusión con respecto a las redes de aprendizaje como espacios para la educación permanente. El blog <http://comunidadaprendizaievirtual.wordpress.com/>, se constituyó en el escenario propicio para el intercambio y registro de las actividades realizadas.

Productos

Publicaciones

Artículos

A.B. Martínez González, y R. Amaro de Chacín, “Reseña del Diplomado en Diseño y Tutoría Virtual”, Docencia Universitaria Vol. XII, No 1, 79- 94, 2011.

Eventos

1. R. Amaro de Chacín, “La docencia en espacios virtuales de calidad”, VII Jornadas Nacionales de Investigación Humanística y Educativa, Universidad del Táchira, San Cristóbal, estado Táchira, Venezuela, 2011.

2. R. Amaro de Chacín, “Una estrategia para la valoración de experiencias formativas virtuales”, Conferencia Internacional de Educación a Distancia, Globalink Virtual University of Panamá, Ciudad de Panamá, 2011.

3. R. Amaro de Chacín, “La modalidad b-learning en la enseñanza universitaria”, III Ciclo de Experiencias en Educación a Distancia en la UCV,

UCV, 2011. 4. A.B. Martínez, N. Hernández y Y. Salazar, “Las comunidades académicas virtuales en la educación permanente”, III Ciclo de Experiencias en Educación a Distancia en la UCV, UCV, 2011.

5. N. Hernández, “El SEDUCV y la creación de la comisión de educación a distancia de la escuela de Educación. Descripción de una experiencia que inicia”, III Ciclo de Experiencias en Educación a Distancia en la UCV, UCV, 2011.

Otros

1. N. Hernández, Taller “Tutoría en Línea” Caracas, 2012.

2. N. Hernández, coordinadora de la Mesa de Trabajo Proyectos de Investigación en Educación a Distancia: Líneas prioritarias para la UCV en III Ciclo de Experiencias en Educación a Distancia en la UCV, UCV, 2011.

3. Programa Seminario Teoría y Práctica de las Comunidades Virtuales de Aprendizaje.

4. Presentaciones en PPT <http://comunidadaprendizaievirtual.wordpress.com/>

5. Materiales didácticos elaborados como apoyo al Seminario Teoría y Práctica de las Comunidades Virtuales de Aprendizaje.

6. Informe técnico Portal Comunidades Virtuales de Aprendizaje.

7. Directorio actualizado (Webgrafía).